



Wir leben Autos.

Media Information

15. September 2011

Bundeskanzlerin im Ampera



Bundeskanzlerin am Opel-Stand: Bei ihrem IAA-Rundgang nahm sich Angela Merkel Zeit, um sich vom Opel-Vorstandsvorsitzenden Karl-Friedrich Stracke (links) den elektrischen Ampera erklären zu lassen. Rechts Frankfurts Oberbürgermeisterin Petra Roth und Hessens Ministerpräsident Volker Bouffier.



Bundeskanzlerin am Opel-Stand: Bei ihrem IAA-Rundgang nahm sich Angela Merkel Zeit, um sich vom Opel-Vorstandsvorsitzenden Karl-Friedrich Stracke die Konzepte des Unternehmens zur Elektromobilität erläutern zu lassen. Links Frankfurts Oberbürgermeisterin Petra Roth, rechts VDA-Präsident Matthias Wissmann; neben der Kanzlerin Hessens Ministerpräsident Volker Bouffier.



Bundeskanzlerin am Opel-Stand: Bei ihrem IAA-Rundgang nahm sich Angela Merkel Zeit, um sich vom Opel-Vorstandsvorsitzenden Karl-Friedrich Stracke die Aktivitäten des Unternehmens zur Elektromobilität erklären zu lassen.

Download in hoher Auflösung unter media.opel.de